



# Celebra CSP el origen de Aguilar

ROLANDO HERRERA  
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum subrayó ayer la importancia de que un representante de los pueblos originarios, como el abogado oaxaqueño Hugo Aguilar, vaya a ser ministro de la Corte.

“Nos da mucho gusto, la verdad, no ha habido representación de un indígena, de una persona de pueblos originarios desde Juárez o el Nigromante. Entonces, sí es un cambio profundo.

“Ese es el objetivo (de la elección), que haya acceso igual a la justicia de todas y todos los mexicanos. Pero

fijense, en el otro proceso, ¿cuándo iba a llegar un Hugo a la Corte? Es un abogado muy reconocido, o sea, tiene credenciales para ser miembro de la Corte. Qué bueno, la verdad”, señaló.



¿QUIÉN ES  
AGUILAR?

La Jefa del Ejecutivo condenó las expresiones que consideró racistas tras conocerse que Aguilar encabeza los votos de la elección judicial.

Sin embargo, aunque el oaxaqueño llevaba la delantera, Sheinbaum aseguró que la Constitución da preferencia a una mujer para presidir la Corte, lo que abriría la puerta a la ministra Lenia Batres.

Pero la última palabra sobre la interpretación de

la norma, dijo, es la del INE.

“Hoy (ayer) me estaban comentando, no lo tenía yo presente. Tiene que evaluar el INE quién va a ser, porque en la Constitución también viene una parte de preferencia para las mujeres, entonces el INE tiene que ver quién sería la presidenta o el presidente”, apuntó.

La Presidenta pidió a los nuevos ministros no emprender una persecución contra sus antecesores.

“No deben llegar a hacer un asunto de persecución, sino deben de concentrarse en el acceso a la justicia. Y ya si encuentran algún problema, ya que se presente la denuncia administrativa o, en su caso, penal”, dijo.